

L'Argentine continue d'insister pour relancer le Mercosur

Image not found or type unknown



Buenos Aires, 27 avril (RHC) Le ministre argentin de l'Économie, Martín Guzmán, a reconnu lors d'une réunion virtuelle avec des représentants des pays membres du Mercosur que malgré les différences, il existe des "points d'accord" pour continuer à construire un mécanisme "plus moderne et adapté au besoin de développement de nos nations".

"Nous voyons qu'il y a des points d'accord, et l'important est d'avancer sur ces points pour construire un Mercosur plus moderne et adapté à la nécessité du développement de nos nations", a déclaré Guzmán dans l'échange virtuel, auquel ont participé les ministres de l'Économie de l'Uruguay, du Paraguay et du Brésil.

Guzmán a souligné l'importance de considérer l'intégration "comme un moyen et non comme une fin". De même, il a indiqué que le bloc nécessite un nouveau moment d'activation "sur la base du consensus, reconnaissant le moment historique de pandémie que nous vivons", a-t-il souligné.

Évoquant la réalité économique de l'Argentine, le ministre a déclaré que la prospérité "est une voie vers le développement qui inclut un dynamisme productif, une compétitivité accrue et une productivité accrue. Mais fondamentalement, que tous les membres de notre population en bénéficient".

Il a souligné que l'augmentation des exportations "est une condition nécessaire pour que nos pays aient les conditions d'une croissance durable des économies et de leurs marchés intérieurs", a-t-il ajouté.

Guzman a réaffirmé que le programme de développement du Mercosur "doit aborder le problème de la durabilité environnementale". En outre, il a appelé les membres à avoir "une discussion plus approfondie sur la voie menant à la prospérité de nos peuples".

"La prospérité, pour nous, est une voie vers le développement qui inclut un dynamisme productif, une compétitivité accrue et une productivité accrue. Mais fondamentalement, que tous les membres de notre population en bénéficient. En d'autres termes, que la croissance économique soit inclusive, qu'elle s'accompagne d'une équité dans la répartition des bénéfices de cette croissance", a-t-il déclaré.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/255547-largentine-continue-dinsister-pour-relancer-le-mercotur>



Radio Habana Cuba